

#RENCONTRES

Gilles Rouverand & Fabien de Castilla



Les joyeux recycleurs



Expliquez-nous votre joyeux projet.

Les joyeux recycleurs permettent à des petites et moyennes entreprises d'accéder de façon très simple au recyclage. En fonction des déchets qu'elles souhaitent recycler (papiers, bouteilles, canettes, capsules de café...), nous installons des box colorées que nous passons collecter toutes les deux semaines. Chaque mois, les employés reçoivent un reporting indiquant les quantités recyclées pour chaque déchet.

Pensez-vous avoir rendu les gens plus heureux avec votre projet ?

Des centaines de clients heureux, mais aussi de nombreux salariés qui sont

en parcours d'insertion au sein de l'association Ares Atelier, à qui nous reversons 5 centimes d'euro pour chaque kilo recyclé.

Alors, heureux du résultat ?

Un grand OUI, et ce n'est que le début ! Chaque mois, c'est plus de 10 000 salariés qui recyclent dans la joie et la bonne humeur. Ça a des répercussions positives sur l'environnement et sur notre action sociale, via les dons mais aussi via les sept emplois que nous avons créés en deux ans d'activité.

Quelle serait votre plus grande joie ?

De continuer à voir des sourires sur les visages de nos clients et de toute notre équipe !